
中部ハイスクールフォーラム 2023 

 

 みなさんこんにちは、東伯郡社会教育協議会の会長で、地元北栄町の町長の手嶋です。 

 本日は、中部ハイスクールフォーラム 2023を開催しましたところ、まだまだコロナ禍でそ

して、インフルエンザの流行っている中ではありますが、多くの方にご参加いただき、感謝

申し上げます。そして、今回も大変お忙しいところ、足羽鳥取県教育長さんにもおいでいた

だきました。ありがとうございます。後で講評をお願いすることになっておりますので、よ

ろしくお願いします。 

このフォーラムは、協議会の主要事業の一つに位置付け、開催しております。中部地区の

高校では、地域あるいは社会に目を向けた学習を行っていますが、そうした取り組みを多く

の方に知ってもらい、それぞれの高校の特色や良さを感じていただき、この中部地区の活性

化につながっていくようになればと思っているところです。 

 さて、これから、高校受験の出願状況が公表される時期となってまいりましたが、今年の

春の実績では、中部の多くの高校で定員割れという状況でした。今年もそういう状況になら

ないよう、北栄町でも地元にある高校の取り組みとして、「高校魅力化事業」を立ち上げ、専

門員による中学、高校、地域、同窓会などを巻き込んで、中部の活性化のためにも、地元の

高校、中部の高校に進学するような取り組み進めているところです。 

このフィーラムも高校生のちからで中部を元気にしよう、ということで高校生から発信し

ていただき、多くの方に実情や魅力を知っていただければと思っています。 

 みなさんの素晴らしいパフォーマンスに期待し、このフォーラムが初期の目的を達成し、

成功裡に終わりますことを祈念し、開会にあたってのあいさつといたします。 

 

 令和 5年 12月 3日 

北栄町長 手嶋俊樹 


